

Le Costa Rica condamne l'utilisation des sous-munitions en Ukraine



San José, 24 octobre (RHC-PL) Le Costa Rica a condamné l'utilisation d'armes à sous-munitions dans la ville de Donetsk, dans l'est de l'Ukraine. Ces bombes ont causé la mort d'au moins 6 personnes ces derniers jours, et ont fait de nombreux blessés.

Le ministre costaricien des Affaires étrangères, Manuel González, a réaffirmé l'engagement de son pays contre l'utilisation de ce type d'armement, interdit au niveau international par la Convention d'Oslo de 2008.

Manuel Gonzalez a appelé tous les États signataires à mettre fin au silence qui entoure cette question d'ordre humanitaire et à condamner publiquement l'utilisation de ces armes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/37337-le-costa-rica-condamne-lutilisation-des-sous-munitions-en-ukraine>



Radio Habana Cuba